

Einwohnerrätliches Lob für die Rechnung 2012

Der Liestaler Stadtrat hat dem Einwohnerrat einen guten Rechnungsabschluss für das Jahr 2012 präsentiert. Die Fraktionen sind sich einig: Das ist lobenswert!



*Daniel Spinnler, Einwohnerrat,
FDP Liestal*

Robuste Finanzen dank guter Abmachungen

Der gute Abschluss 2012 ist u.a. auf den langjährigen Konsens zwischen den Einwohnerratsfraktionen, die Motion «Fluri», zurückzuführen. Dadurch konnte die Verschuldung der Einwohnerkasse seit 2002 von gegen 60 Mio. auf unter 20 Mio. Franken gesenkt werden. Die Motion wurde im April 2013 abgeschrieben. Zurücklehnen können wir uns aber nicht. Neue Herausforderungen wie die Sanierung der Baselbieter Pensionskasse (~30 Mio. Franken) oder Investitionen in Liestaler Schulhäuser (~50 Mio. Franken) stehen an. Deren Finanzierung ist noch nicht geklärt. Zeit also für eine neue, verbindliche Abmachung, die langfristig robuste Finanzen sicherstellt – unabhängig von der Zusammensetzung der beiden Räte.